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Madame, Monsieur,

Malgré tout mon intérêt pour la transition écologique et la nécessité de notre autosuffisance 
énergétique, je m'oppose fermement à l'installation de ce parc.

L'argument de l'utilisation de friches ou de terres difficiles à cultiver me parait rapide, en effet, de 
nombreuses friches industrielles, bâtiments commerciaux, habitations, parkings.... pourraient tout 
d'abord être recouverts de panneaux photovoltaïques.

Les terres concernées pourraient à l'avenir servir à d'autres desseins, personne ne sait ce que seront 
les nécessités, enjeux agricoles pour les 40 prochaines années. Ni ce que le changement de paysage 
lié au réchauffement climatique réservera à ces terres et ce que nous devrons/pourrons en faire.

Je n'ai certes aucune connaissance ni compétence en matière d'agriculture, cependant, la captation 
du carbone sur des terres difficilement cultivables grâce à  l'implantation et l'entretien de forets, 
avec en parallèle l'utilisation pour ces panneaux des surfaces déjà tuilées, parkings couverts ou 
autres bâtiments bien orientés me semble relevant plutôt du bon sens que ce projet.

Je vous remercie de prendre en compte ma contribution.
Sincères Salutations,
OD


